

Ressort: Finanzen

BA: Kinder und über 50-Jährige beziehen Hartz IV am häufigsten dauerhaft

Berlin, 12.12.2015, 09:38 Uhr

GDN - Kinder und über 50-Jährige beziehen Hartz IV am häufigsten dauerhaft. Das berichtet die "Bild" (Samstag) unter Berufung auf eine neue Statistik der Bundesagentur für Arbeit (BA).

Demnach sind zwei Drittel der über 50-jährigen Hartz IV-Empfänger seit mehr als vier Jahren auf Arbeitslosengeld II angewiesen. Ende Juni seien 63,5 Prozent dieser älteren Hartz-Empfänger im Dauer-Bezug von Leistungen der Jobcenter gewesen. Am zweithäufigsten seien Kinder zwischen sieben und 15 Jahren langfristig auf Hartz IV angewiesen. Von ihnen lebten 55,9 Prozent schon länger als vier Jahre von Hartz IV. Im Schnitt waren dem "Bild"-Bericht zufolge 2,8 Millionen Hartz-Empfänger (45,8 Prozent) im Langzeit-Bezug von mehr als vier Jahren.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-64511/ba-kinder-und-ueber-50-jaehrige-beziehen-hartz-iv-am-haeufigsten-dauerhaft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com